



DYNACOR : L'USINE DE TRAITEMENT DE MINERAI VETA DORADA ATTEINT SA PLEINE CAPACITÉ DE PRODUCTION (430 T/J)

MONTRÉAL, 05 août 2021 -- **Dynacor gold mines inc. (TSXDNG) (Dynacor ou la « Société »)**, une société industrielle internationale de traitement de minerai d'or desservant des producteurs miniers artisanaux a annoncé aujourd'hui que l'usine de traitement de minerai d'or de Veta Dorada a atteint avec succès sa pleine capacité de production , soit 430 T/J (tonnes par jour). L'usine fonctionne au maximum de sa nouvelle capacité depuis quatre semaines. À la mi-juin, l'usine a commencé à fonctionner à 400 TPD (tonnes par jour) et a ensuite atteint sa capacité maximale sans problème.

L'usine fonctionne de façon stable et la Société travaille maintenant à optimiser le rendement des nouveaux équipements afin d'atteindre le maximum d'efficacité possible . Alors que l'entreprise continue de connaître une forte demande et que le niveau du minerai en inventaire est à la hausse, Dynacor prévoit être en mesure d'opérer son usine à pleine capacité, soit à 430 T/J (tonnes par jour) tout au long de l'année.

L'usine de Veta Dorada est située à 15 minutes de l'autoroute panaméricaine, près de Chala, dans le sud du Pérou. L'usine de traitement de l'or est une exploitation traditionnelle par charbon activé (CIP), mise en service pour la première fois en 2016 avec une capacité nominale de traitement de 300 T/J (tonnes par jour).

Résultats financiers du deuxième trimestre 2021

Dynacor devrait publier son communiqué de presse sur les résultats financiers du deuxième trimestre 2021 le lundi 16 août 2021, avant l'ouverture des marchés.

À PROPOS DE DYNACOR

Dynacor, dont le siège social est à Montréal, Canada, est une société industrielle payant des dividendes, qui produit de l'or dans le cadre d'opérations de traitement de minerai aurifère acheté de mineurs artisanaux. Dynacor opère présentement au Pérou où son équipe dirigeante possède des décennies d'expérience travaillant auprès des mineurs artisanaux. Elle possède également une propriété d'exploration aurifère (Tumipampa) dans le département d'Apurímac.

La Société a également comme objectif d'étendre ses opérations d'usinage à d'autres juridictions.

Dynacor produit de l'or responsable aussi bien d'un point de vue social

qu'environnemental grâce à son programme aurifère PX IMPACT®. Un nombre croissant d'entreprises dans le domaine de la joaillerie, du luxe, de l'horlogerie et des secteurs de l'investissement paient une petite prime additionnelle à notre client et partenaire stratégique pour cet or PX IMPACT®. La prime est ensuite directement investie dans des projets de développement liés à la santé et à l'éducation au profit des communautés de mineurs artisanaux.

Dynacor est inscrite à la bourse de Toronto (DNG) et à l'OTC aux États-Unis (DNGDF).

MISE EN GARDE CONCERNANT LES ÉNONCÉS PROSPECTIFS

Certaines des informations données ci-dessus sont des prévisions qui impliquent des risques connus et inconnus, des incertitudes et d'autres facteurs pouvant faire en sorte que les résultats actuels, la performance ou les réalisations de Dynacor ou les résultats de l'industrie soient substantiellement différents des résultats, performances ou réalisations futurs exprimés ou implicitement manifestés dans ces prévisions. Les informations données reflètent les attentes présentes de la direction concernant les événements et les performances futurs au moment de mettre sous presse le présent communiqué.

Actions en circulation : 38,916,797

Site Web: <https://www.dynacor.com>

Twitter: <http://twitter.com/DynacorGold>

Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec :

Dale Nejmeldoen

Directeur, Relation aux actionnaires

Dynacor

Téléphone : (514) 393-9000 (poste 230) Courriel :

investors@dynacor.com